

Audax Club Schleswig-Holstein v. 2000 e.V.

Langstreckenfahren zwischen Freude und Herausforderung

[Zeitfahren Hamburg Berlin:](#) Ergebnisse online



Dieses Jahr war auch für den Radsport ein schwieriges. Unser Verein überlegte lange, ob er in diesem Jahr das Zeitfahren Hamburg – Berlin durchführen könne. Alle Brevets waren schließlich abgesagt worden.

Doch die Verordnungen der Stadt Hamburg und Berlin und auch das Hygienekonzept von Clausen's Vierländer Landhaus erlaubten uns, das Zeitfahren in diesem Jahr in einer reduzierten Form durchzuführen.

Leider mussten wir auf viele beliebte und tradierte Gewohnheiten verzichten. Kein Klönschnack vor dem Start, keine Wurst und kein Bier im Ziel. Und natürlich die AHA Regeln. Alles irgendwie gespenstisch.

Doch die Dankbarkeit der Startenden und vor allem ihre Disziplin zeigten uns, dass wir die richtige Entscheidung getroffen haben.

Vielen Dank an Euch!

Auch in diesem Jahr hatten wir wieder keinen Mangel an Helfern und vor allem den vereinsfremden Mitstreitern gebührt unsere Dankbarkeit für ihren Einsatz!

Dass Berlin direkt vor dem Start zum Risikogebiet erklärt wurde und deshalb einige Berliner vor dem Start nicht in Hamburg übernachten durften hat das Starterfeld leider reduziert. Auch andere FahrerInnen sagten aus Sorge vor der aktuellen Situation in Berlin ihren Start ab.

So war das Starterfeld letztlich halb so groß wie in den vergangenen Jahren, was in diesem Jahr dann doch sehr hilfreich war.

Wir sind sicher, dass wir im nächsten Jahr dann wieder in unserer gewohnten Form unser Zeitfahren ausrichten können und freuen uns schon auf Euch!